



ACTUALIDAD, ECONÓMICAS

Ecopetrol y Petrogal interesadas en asociarse a Brasil para explotar petróleo

LO MÁS LEIDO

1 Reacciona el periodismo

2 Luto en el periodismo

3 Ganar Web 3.0

2 DE SEPTIEMBRE DE 2022



Foto: Inteligencia Petrolera

Río de Janeiro, 3 sep (EFE).- La petrolera colombiana **Ecopetrol** y la portuguesa Petrogal se sumaron a varias multinacionales interesadas en asociarse con el Estado brasileño para explotar petróleo y gas en las gigantescas reservas del presal, ubicadas en aguas muy profundas del Atlántico frente al litoral brasileño.

Estas dos empresas, junto con la noruega Equinor, la catari Qatenergy y la china Sinopec, se inscribieron para el concurso en el que el Gobierno brasileño subastará el 16 de diciembre próximo derechos para explotar hidrocarburos en estas disputadas reservas en asociación con el Estado, informó este viernes la Agencia Nacional del Petróleo (ANP, regulador).

Las cinco se suman a ocho multinacionales que también se habían inscrito para la llamada Oferta Permanente de Partición de Producción, por la que son ofrecidas licencias para explorar y explotar yacimientos en asociación con el Estado brasileño en bloques del presal con reservas ya probadas.

Las primeras en inscribirse, además de la brasileña Petrobras, mayor empresa del país, fueron las multinacionales Shell, Total Energies, BP Energy y Chevron, así como las gigantes corporaciones chinas CNODC y CNOOC, y la malaya Petronas.

Las trece empresas ya fueron aprobadas por la Comisión Especial de Licitación (CEL) del órgano regulador, por lo que están habilitadas para presentar ante la ANP sus propuestas por las áreas que están interesadas en explotar en asociación con el Estado.

En esta licitación son ofrecidos derechos para explorar y explotar hidrocarburos en once diferentes bloques en las cuencas marinas de Santos y de Campos, frente al litoral de los estados brasileños de Sao Paulo y Río de Janeiro, con reservas ya probadas en el presal.

La ANP informó igualmente que, de las trece empresas inscritas para el concurso, tres ya recibieron la calificación para participar en la licitación en la calidad de «operadoras A+», es decir como petroleras interesadas en participar como operadoras directas en las asociaciones y no sólo como integrantes de posibles consorcios.

Se trata de Petrobras, Chevron y Shell.

La ANP informó que estudia la petición de otras compañías para igualmente ser consideradas como operadoras en las asociaciones con el Estado pero no especificó cuáles.

Las gigantescas reservas del presal, horizonte geológico ubicado por debajo de una capa de sal de dos kilómetros de espesor que comenzó a ser explotado hace

menos de dos décadas, pueden convertir a Brasil en el quinto mayor abastecedor mundial de hidrocarburos.

A diferencia de las tradicionales subastas de concesiones, en las que Brasil le ofrece al mejor postor derechos para explorar y explotar un área, la subasta de Partición de Producción se adjudica a la empresa que le ofrezca al Estado brasileño el mayor porcentaje de participación en su producción.

Brasil, que ya es el noveno mayor productor mundial, con una producción promedio de 3,7 millones de barriles diarios de petróleo y gas natural equivalente, extrae del presal el 75,3 % de toda su producción (2,759 millones de barriles de petróleo y 90,7 millones de metros cúbicos de gas natural diarios). EFE

[VER COMENTARIOS](#)

